

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann
Stadträtin Sabine Bär

ANTRAG

11.04.2019

Digitaler Bewohner-Parkausweis

Der Bewohner-Parkausweis wird vollständig digitalisiert und ersetzt den bisherigen Papierausweis. Um zukünftig den Gang ins KVR zu vermeiden wird außerdem im Sinne der Digitalisierung der Stadtverwaltung eine Möglichkeit geschaffen den Ausweis digital zu beantragen.

Begründung:

Durch die erfolgreiche Einführung der HandyParken München App wurde mittlerweile ein großer Schritt in Richtung digitale Parkraumüberwachung getan. Die Digitalisierung des Bewohner-Parkausweises ist sowohl für die Münchnerinnen und Münchner als auch für die Verkehrsüberwachung eine Erleichterung, da kein Papierausweis mehr ins Auto gelegt werden muss und die Prüfung bei geparkten Fahrzeugen eh über die digitale Abfrage des Kennzeichens erfolgt. Als Plattform zur Verwaltung des Bewohner-Parkausweises kann hier auch die HandyParken München App verwendet werden. So kann auf einfache und unkomplizierte Weise z.B. das gerade gültige Fahrzeug ausgewählt werden. Auch die Beantragung soll digital ermöglicht werden. Durch den neuen elektronischen Personalausweis kann dies auch rechtsverbindlich und sicher geschehen. Dadurch würde neben unnötigen Behördengängen auch Papier und Porto eingespart werden. Die entsprechenden Kennzeichen werden dazu einfach in der HandyParken München Datenbank hinterlegt.

Initiative:
Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin